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میں یہ کروں گا/گی

وبا کے خاتمے کا واحد طریقہ مل کر کام کرنا ہے۔ عام طرز زندگی پر
لوڻنے کے لئے ضروری ہے کہ زیاده سے زیاده افراد ویکسین لگوائیں۔ 

آپ بھی۔

کورونا وبا ہم سب پر اثر انداز ہو رہی ہے۔ 
عالمگیر۔

میں ویکسین کیوں لگواؤں؟ 
آپ خود کو محفوظ رکھیں گے۔    

آپ دوسروں کو محفوظ رکھیں گے۔
آپ ان افراد کو محفوظ رکھیں گے جو ویکسین نہیں لگوا سکتے، مثلا 

بچے اور بیمار افراد۔  
آپ وائرس کا پھیلاؤ روکنے میں مدد کریں گے۔

✔

✔

✔

✔
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مزید معلومات:

کیا ویکسینیشن خطرناک ہے؟
ویکسینیشنز کے ضمنی اثرات ہو سکتے ہیں۔ ویکسینیشن کا ردعمل 

دوباره ڻھیک ہو جاتا ہے۔ کورونا انفیکشن کہیں زیاده خطرناک ہو 
سکتا ہے۔   

ویکسین انسانی جینوم تبدیل نہیں کرتی۔
ویکسین لگوانے سے مردوں اور خواتین کی تولیدی صلاحیت اثر 

انداز نہیں ہوتی۔
لویکسین کے ساتھ کوئی چپ نہیں لگائی جاتی۔

ویکسین میں الکحل نہیں ہے۔
ویکسینیشن سے آپ کے جرمنی میں قیام پر کوئی اثر نہیں ہو گا – 

ویکسینیشن نجی معاملہ ہے۔     

✔

✔

✔

✔

✔

✔

کیا آپ کو ابھی بھی کوئی شک ہے؟

میں کہاں سے ویکسین لگواؤں؟
✔

شاید آپ کے ماحول میں ایسے افراد موجود ہوں جو ویکسین لگوا چکے 
ہیں؟ ان افراد سے بات کرنے سے آپ کو فیصلہ لینے

 میں مدد مل سکتی ہے۔

اگر آپ کے کوئی طبی سوالات ہیں تو پیشہ واران سے بات کریں۔ یہاں 
مختلف زبانوں میں ویڈیوز دستیاب ہیں۔

https://www.integrationsbeauftragte.de/ib-de/ 
staatsministerin/corona

(/https://www.kvbb.de/patienten/impfpraxen)ڈاکڻر سے

کوئی آپ کو ویکسین لگوانے پر مجبور نہیں کر رہا۔ یہ آپ کا ذاتی 
فیصلہ ہے۔ اپنی اور دوسروں کی ذمہ داری لینا آپ کا ذاتی

فعل ہے۔


